

INTERLUDE BIO POUR LES TEKKIES

Plus habitué aux
congres des tôles
qu'aux petites
bébêtes sur les récifs
artificiels, l'équipe du
"Sommeil des épaves"

s'est offert une
plongée "bio", au large de Gruissan (11).

Expertes en la matière, les "Filles des récifs"
de Montpellier les ont accompagnés.

L'occasion pour Patrice et ses acolytes,
Renaud et Franck, de découvrir comment
la faune parvient à transformer des pylônes
de béton en oasis de vie.

Franck Gentili



Renaud, Lilian, les "Filles des récifs"
et Patrice.



le gonflage air,
du port
égastel.